



教育目標「豊かな人生の実現をめざし、心豊かに
たくましく学び続ける口之島っ子を育てる」
～かしこく・やさしく・たくましく～ (確かな学力・豊かな心・たくましい体)

～きめ細かな指導～

校長 松元 優彦



「口之島小・中学校は好き？」と聞くと「好き」と答えてくれました。

さらに「どうして？」と尋ねると「口之島小・中学校の先生は私がいけないと言ったらちゃんと説明してくれるもん。そして、説明の後に質問はありませんかと聞いてくれる。だから先生の話がよくわかって楽しい。」

ある子どもとの会話です。私は大変嬉しく思いました。これがきめ細かな指導です。このようなきめ細かな指導をいつもしてくださる先生方に感謝です。

子どもたちは「知りたい。わかりたい。」という気持ちをふんだんに持っています。

知らなかったら、わからないことが出てきたら「どうしてですか？」と周りの大人に疑問をぶつけます。実に当たり前のことです。学校でもたくさんの「知りたい。わかりたい。不思議。どうして？」が飛び交っています。この当たり前のことに私たち職員は真摯に向き合っています。はぐらかしたりすることは絶対に許されません。これらに一つずつ丁寧に対応していくこともきめ細かな指導と言えます。そして、これが「口之島小・中学校が好き」につながっていきます。

最後に、その子に言いました。「わからないことがあったらいつでもわからないと言っていいんだからね。知りたいと思うことはとてもいいことなんだよ。うちの先生たちはみんなちゃんと答えてくれるからね。」

本校はそういう子どもたちの思いに応えることのできる素敵な学校です。

【7月の行事予定表】

3日(火) ALT訪問(～4日)	14日(土) トカラ集会、ふるさと美化作業②③
5日(木) 誕生日給食	17日(火) 稲刈り⑤⑥
6日(金) カヌー・遠泳大会	20日(金) 終業式
10日(火) 眼科・皮膚科・耳鼻科検診、聴力検査	22日(日) 中学校総体上鹿日



【臨海学校】今週27日から2日間、臨海学校があります。



今週の27日(水)、28日(木)に平瀬海水浴場やキャンプ場で臨海学校を行います。1学期の最後を飾る大きな学校行事です。27日(水)は水泳・カヌー学習、海浜レクリエーション等、28日(木)は、地域の方にも協力をいただき、追い込み漁が予定されています。その他炊飯活動や花火大会なども子どもたちは大変楽しみにしています。お時間があれば、平瀬海水浴場やキャンプ場を見学にいっしょにいませんか。地域の方々の御協力や御声援をどうぞよろしくお願いいたします。

【今月の行事の様子】今月は大きな行事がありました。

【中学校七島連合交流学習】

中学生の3名(<u>く</u>, <u>さ</u>, <u>く</u>)は、5月30日(水)～6月2日(土)

に十島村中学校連合交流学習(十島村の中学生23名参加)を行いました。交流学習では、伊集院北

中での交流授業やセイカ工場見学、高校見学、村長と語る会、選挙啓発学習会など内容盛りだくさんの内容でした。特に、中3の <u>く</u>は伊集院北中での対面式で、十島村の生徒代表あいさつの役割を立派に務め、他校の先生から大変立派なあいさつだったとお褒めの言葉もいただきました。日頃と違い、大人数での授業や活動で心配もあったと思いますが、友だちもできて楽しい交流学習となったことでしょう。4日間の交流学習は、中学生にとってとても貴重な体験となりました。



【小学校連合修学旅行】

小学校5・6年生は、5月30日(水)～6月2日(土)に修学旅行に行きました。今年も鹿児島県内での修学旅行でした。鹿児島到着2日目は、自主研修を行いました。それぞれのグループで事前に調べた施設等を訪れ、学習しました。その他NHK放送局、十島村役場を訪れ、特にNHKではアナウンサーやスタッフの役割が与えられ、番組制作体験という貴重な体験ができました。子どもたちは、初めてのことで、ドキドキしたことでしょう。翌日は霧島での活動でした。午前中はまほろばの里へ行き、草スキーをしました。朝早い時間だったのでほぼ貸し切りの状態で、インストラクターの方々から滑り方を丁寧に教えてもらい、短時間で上手に滑られるようになり楽しい時間となったようです。午後からは高千穂牧場へ行き、アイスクリーム作り体験をしました。十島村の同級生と4日間一緒に過ごし、交流しながら楽しい修学旅行になったと思います。



【栄養教諭来校】

5日(火)に栄養教諭の先生が来校されました。「食事のマナー」「健康な体を作る食べ方」「調理実習」「感謝して食べよう」というめあてで食に関する指導を、全ての学級で行いました。それぞれ工夫された楽しい授業でした。食事や食べ物について考えるよいきっかけとなりました。



【地域花壇花植え】

9日(土)に地域にある青空ガーデンと郵便局近くの花壇に、花の苗を植えました。種から育てた苗(サルビア、マリーゴールド、ポーチユラカ、ヒヤクニチソウ、センニチコウ)を児童生徒、地域の方々と協力して植えました。途中雨に降られましたが、きれいに植えられた花壇を見ると気持ちがよかったです。



「水難事故防止運動強調期間」が始まります

(準備期間7/1～7/20(20日間)、実施期間7/21～8/31(42日間))

スローガン「**水に親しみながら3M運動 みんなでめざそう 水の事故ゼロ**」

夏季休業期間中の児童生徒等の水難事故を未然に防止するため、学校、家庭、地域社会及び関係機関・団体が連携・協力して事故防止の方策を講ずる等の運動を展開し、水難事故防止の徹底を図ることが目的です。すでに水泳学習が始まり、御家庭でも暑くなると海で泳ぐことも多くなってくると思います。

たった一度の気の緩みや不注意が大切な命を失うことにつながります。地域の方々も本校児童生徒の危険な遊び等を見かけたら遠慮なく声を掛けていただき学校へも御連絡いただきたいと思ひます。

